



Evalúan diputados posponer votación sobre desaparición de órganos autónomos: Sheinbaum



Consultada sobre la discusión del dictamen que plantea la desaparición de órganos autónomos, programada para este viernes en San Lázaro, la presidenta electa, Claudia Sheinbaum, sostuvo que tiene conocimiento de que los diputados federales podrían posponer una semana la votación, lo cual, hasta esta tarde, aún no definían los legisladores.

En conferencia de prensa, la futura mandataria recalcó que no ha hecho una revisión del dictamen que está programado para debatirse mañana en la Comisión de Puntos Constitucionales de la Cámara de Diputados, pero aclaró: “Estaban definiendo si se discutía mañana, por lo que sé, o lo posponían una semana. Estaban en esa definición”.

La sesión de la Comisión de Puntos Constitucionales está convocada para las 11:00 horas, para discutir, y en su caso aprobar el dictamen de reforma Constitucional en materia de simplificación orgánica.

El proyecto de dictamen difundido a finales del mes pasado no presenta cambios respecto a la iniciativa enviada por el Ejecutivo Federal, en la que se propone la extinción de la Comisión Federal de Competencia Económica, del Instituto Federal de Telecomunicaciones (Cofece), del Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social (Coneval), del Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Inai), de la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), de la Comisión Reguladora de Energía (CRE) y del Sistema Nacional de Mejora Continua de la Educación (Mejoredu).

Las funciones de dichos organismos serían asumidas por distintas Secretarías de Estado.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/08/22/politica/evaluan-diputados-posponer-votacion-sobre-desaparicion-de-organos-autonomos-sheinbaum-6408>